
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 0 429 
Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando 

informações acerca da não retirada de galhos de árvores caídos nas vias de nossa cidade, bem 

como, o porquê as caçambas que estão nas ruas, só podem ser depositados entulhos comuns. 

APROVADO 
1  O rtr. 2'4' 24)  

Vereador Felipe César • FC 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que nossas ruas estão cheios de galhos de árvores, matos e não tem local adequado 

para depositar esse tipo de material. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, com 

cópia ao departamento competente, solicitando informações acerca da não retirada de galhos de 

árvores caídos nas vias de nossa cidade, bem como, o porquê as caçambas que estão nas ruas só 

podem ser depositados entulhos comuns. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de fevereiro de 2020. 

Vereador Antonio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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